

川口市立戸塚中学校の生徒のみなさんへ

(第1学期終業式 学校長式辞から)

生徒のみなさん、1学期の始業式の話覚えていますか。今年度、先生方は、みなさんが何事にも自信を持って前向きに取り組んでいけるようサポートしていくとお話ししました。一緒にやる仲間がいること、応援してくれる仲間がいること、そして、先生方はいつでもみんなと一緒に、決してみんなは一人ではないこととお話ししました。夏休みの間も同じです。まず、約40日間という長い休みなので、家庭や部活動の計画に沿って有意義な休みにしましょう。これまで時間が取れずにチャレンジできなかったことに取り組んでみることも大切です。3年生は、進路を考え計画的に勉強する夏でもあります。でも、困ったことやどうしたらいいのか迷っていること、心配なことがあれば、いつでも相談してください。先生方は一緒に考えアドバイスしてくれます。そこで、何かあれば部活動の顧問の先生に相談したり学校へ電話したりしてください。きっと先生方は丁寧に話を聞いてくれます。安心してください。また、今年は夏休みの間、誰でも学校へ登校できる部屋を準備します。一人でいるのが不安であれば、学校で宿題をやったり、GIGA パソコンを使って復習したりできます。読書でも構いません。学校へ来れば、友達や先生とも直接顔を合わせることができ安心できますよ。

★夏休みも心は一緒

★戸塚中の先生方は、いつでもあなたの相談に乗ります！

★夏休み明け、みんなで元気に再会しましょう！

令和4年7月

川口市立戸塚中学校 校長 川鍋 岳人